

Ulm, 17.10.2023
Nr. 05/2023

Festakt der IG Metall Ulm Ehrung der Jubilare im Kulturhaus in Laupheim

IG Metall Ulm ehrt besonders langjährige Mitglieder. Knapp 90 Jubilare feiern mit weiteren Gästen im Schloss 40 Jahre, 50 Jahre, 60 Jahre, 70 Jahre und 75 Jahre Mitgliedschaft.

Laupheim/Ulm/Biberach/Ehingen

Die IG Metall Ulm ehrte am Freitag, 13. Oktober 2023 im Kulturhaus Schloss Großlaupheim besonders langjährige Jubilare im Rahmen eines Festaktes. Der Einladung waren 87 Jubilare gefolgt, die meisten in Begleitung ihrer Partnerin bzw. ihres Partners. Auch viele Ortsvorstandsmitglieder der IG Metall Ulm, die Beschäftigten der IG Metall Ulm sowie ehrenamtlich für die IG Metall Ulm Aktive ließen es sich nicht nehmen, diesen Tag mit den Jubilaren zu feiern.

Michael Braun, 1. Bevollmächtigter sowie Christian Velsink, 2. Bevollmächtigter der IG Metall Ulm, führten gemeinsam durch die Veranstaltung.

Für die Gäste war es ein kurzweilig-schöner Spätnachmittag, an dem zu den Jubilarjahrgängen 1948 bis 1983 auch viele Bilder und Eindrücke zur Betriebs- und Industrieentwicklung in den Regionen Ulm, Alb-Donau-Kreis und Kreis Biberach erzählt wurden. Drei Jubilare berichteten in einer Gesprächsrunde von ihren Erfahrungen.

Aber auch kulinarisch und musikalisch - untermalt durch die Band „Ernie´s Evergreen Ensemble“ – war der Festakt ein genüsslicher Spätnachmittag für die Gäste.

Die Close-up Animation durch Hella Boysen sorgte zu Beginn der Feier für einen frech-witzigen Auftakt und anschließend durch ihre musikalische Zeitreise durch die Jahrzehnte für einen fröhlichen Ausklang des Abends.



Christian Velsink bedankte sich bei den Jubilaren: „Wir haben gemeinsam in den letzten Jahrzehnten gezeigt, dass sozialer und gesellschaftlicher Fortschritt möglich ist. Das gibt uns Kraft und Optimismus für die Gestaltung der Zukunft. Wir können bei allem, was wir uns in Zukunft vornehmen, bei allem, wo wir weiter für gute Arbeit streiten, auf das aufbauen, was Ihr erreicht und erstritten habt. Ich bedanke mich für Eure vorbildliche Solidarität und Eure langjährige Treue.“

Konkret wurde Gewerkschaftsgeschichte vor Ort, indem Michael Braun stellvertretend für die Jubilare mit drei aktiven Gewerkschaftern ein Gespräch führte. Albert Baur, ehemals Mitglied im IG Metall Ortsvorstand sowie ehem. Betriebsratsvorsitzender bei Thales in Ulm wurde für 60 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Ulrich Herzog, ehemals langjähriges Mitglied im Betriebsrat und Vertrauenskörperleiter der Firma Brehm aus dem Ulmer Donautal wurde für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Wilfried Schmid, wurde für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Wilfried Schmid, Mitglied im IG Metall Ortsvorstand sowie Mitglied im Europabetriebsrat und Vorsitzender des Konzernbetriebsrats sowie Betriebsratsvorsitzender der Ulmer Firma Magirus/Iveco, schlug im Interview die Brücke aus vier Jahrzehnten Gewerkschaftsarbeit und der Arbeitswelt von heute.

Insgesamt sind 2 Kolleginnen und Kollegen seit 75 Jahren, 9 seit 70 Jahren, 35 seit 60 Jahren, 147 seit 50 Jahren sowie 99 seit 40 Jahren Mitglied der IG Metall Ulm. Hinzu kommen 242 Kolleginnen und Kollegen, die das Jahr über für 25 Jahre Mitgliedschaft im Betrieb geehrt werden.

Über eine Berichterstattung würden wir uns sehr freuen.

Ansprechpartner

Michael Reisch

+49 731 96606-26

+49 151 55452288

ulm@igmetall.de